



COMMUNiqué DE PRESSE

Hudson (Québec), le 15 octobre 2025 — Le Hudson Village Theatre est heureux d'annoncer qu'il a obtenu une subvention de 43 902 \$ afin d'améliorer l'accessibilité et la sécurité de ses installations pour les spectateurs, les artistes, les employés et les groupes communautaires.

Ces améliorations sont rendues possibles en partie grâce au volet Petits projets du Fonds pour l'accessibilité (FPA) du gouvernement du Canada.

Situé au cœur de Hudson dans une gare du CPR entièrement rénovée, le Hudson Village Theatre célèbre cette année sa 32^e saison d'activités. En tant qu'organisme culturel à but non lucratif de langue minoritaire, il produit et présente du théâtre professionnel, de la musique, de la comédie et du cinéma de qualité à un public diversifié provenant de Hudson, de l'ouest du Québec et de l'est de l'Ontario.

Le théâtre s'engage à offrir des opportunités aux artistes émergents et aux talents locaux, à favoriser leur développement, et à accueillir les groupes communautaires dans un espace chaleureux et inclusif. Il œuvre à bâtir une culture fondée sur l'accessibilité, la diversité et le sentiment d'appartenance.

PRESS RELEASE

Hudson Village Theatre is committed to making our performances and events accessible to all. To that end, we are pleased to announce that we have been awarded a grant of \$43,902 to improve accessibility and safety for our patrons, performing artists, employees and community groups.

These upgrades to our facility are being made possible in part by the Government of Canada's Enabling Accessibility Fund (EAF) Small Projects Component.

We are proud to be celebrating our 32nd year of operation in a fully-renovated CPR train station situated in the centre of Hudson, Quebec.

Hudson Village Theatre is a minority language not-for-profit cultural organization that produces and presents high-quality professional theatre, music, comedy and film for a diverse audience that serves the Town of Hudson and the larger surrounding regions of Western Quebec and Eastern Ontario. It seeks out and provides opportunities for emerging theatre artists and local performers to encourage and cultivate their talents. It offers a welcoming venue for community groups to gather and fosters a sense of belonging and strives to build and nurture a culture that is committed to inclusiveness, accessibility and diversity.